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TERCERA ENTREGA
Jueves 10 de noviembre de 2005

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: Corporación
Programa: Impacto 540
Conduce: Eduardo González
Invitado: Lic. Noel Muñiz (Dir. Políticas y Estrategias de MIPYMES - MIFIC)
Tema: IV Congreso Nacional de MIPYMES
Muñiz explicó que el IV congreso de MIPYMES esta enfocado en explicar a los pequeños empresarios los
retos y alcances que traerá el CAFTA para las MIPYMES.
Muñiz también anunció que ya está listo el proyecto PROMIPYME 2006 – 2010 cuyo objetivo es fomentar
la competitividad a través de la calidad, innovación y las exportaciones en las MIPYMES.

Emisora: Corporación
Programa: Nueve en Punto
Conduce: Fernando Centeno
Invitado: Miguel López Baldizón (Presidente del APRE)
Tema: Propuesta del APRE para realizar elecciones primarias
López Baldizón dio a conocer una nueva propuesta para realizar elecciones primarias intrapartidarias.
Según López el APRE propone firmar un acuerdo con el objetivo de establecer lo principios y condiciones
que van a regir este proceso de elección primaria. Propone que el acuerdo se firme el 29 de enero del
2006 por los representantes de los partidos participantes y todos los precandidatos presidenciales que
hubieren a la fecha.
Se conformará una gran alianza nacional incluyente con la integración de un consejo coordinador de
partidos políticos en igualdad de participación.
¿Cómo será la elección? Se elegirá simultáneamente la casilla Presidente, Vicepresidente, diputados
parlacenicos, departamentales y nacionales, se podrá presentar fórmula de diputados con sus suplentes.

NOTICIAS DE TV

+El Presidente Bolaños inauguró hoy la nueva area de operaciones de líneas aéreas en el Aeropuerto
Internacional de Nicaragua. Además esta mañana condecoró con la orden José de Marcoleta al enviado
especial de la OEA, Dante Caputo. Caputo mencionó que aunque se logró el acuerdo Marco, no hay que
caer en el error que todo está resuelto. Expresó que han pasado cosas buenas y malas y espera que las
cosas mejoren en Nicaragua. (Noticias 12, Canal 12)
+Noel Ramírez y María Haydee Ozuna, diputados del PLC, recibieron a directivos del CNU para escuchar
sus argumentos en el tema del seis por ciento. Ramírez informó que le dijo al CNU que el PLC respaldará
los acuerdos que alcancen con el gobierno. Por su parte Telémaco Talavera informó que el sábado van a
reunirse con el gobierno para buscar solución al problema. (Noticias 12, Canal 12)
+Francisco Aguirre Sacasa, en relación a las declaraciones del Canciller de Costa Rica dijo que el tema
fundamental es que han venido ofendiendo los derechos de los nicaragüenses, ellos no pueden navegar
armados en el Río San Juan. (Noticias 12, Canal 12)
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+El Canciller Norman Caldera, al respecto el litigio por el Río San Juan, dijo que están analizando el
consejo de recuperar le Guanacaste, en caso que continúen las agresiones de Costa Rica. (Noticias 12,
Canal 12)
+El embajador de Costa Rica en Nicaragua, Rodrigo Carrera, aseguró que lamenta el lenguaje no
apropiado de sus paisanos en contra del Canciller de Nicaragua. También afirmó que Costa Rica está
reclamando sus derechos en los tratados y laudos que fueron suscritos entre Costa Rica y Nicaragua.
(100% Noticias)
+Para que hayan transparencias en las investigaciones en el caso del robo de los 609 mil dólares en la
CSJ, el ex magistrado Fernando Zelaya recomendó que sea una comisión independiente de ese poder
del Estado la que investigue el caso y que los magistrados señalados se aparten de las investigaciones.
(TV Noticias, Canal 2)
+Médicos se preparan para huelga a nivel nacional el próximo lunes. Así lo manifestaron los médicos pro
salarios. Solo atenderán a los casos de emergencia. (24 Horas, Canal 8)
+Funcionarios de Ética y Transparencia, afirman que hay un abismo entre lo que está demandando el
sector educativo superior y lo que están recibiendo los estudiantes de primaria y secundaria. (24 Horas,
Canal 8)
+El Contralor Guillermo Arguello Poessy, aseguró que fue devuelto al ex ministro del MTI Pedro
Solórzano su declaración de probidad para que presente los soportes legales que hacen falta con
respecto a una propiedad en San Juan del Sur y de dos vehículos. Por otra parte también dijo que el caso
de los “tarjetazas” que involucra al diputado Noel Ramírez, la CGR podría emitir su resolución la próxima
semana. (Noticiero CDNN, Canal CDNN)
+El Gerente General de Banpro, Arturo Arana, expresó que la cuenta que manejan para asistir a los
afectados del terremoto de Masaya en el 2002, no tiene ningún problema y que dicho uso de la cuenta ha
sido tan transparente que se ha recuperado el 90% de la cartera y usada directamente por los afectados.
También dijo que si le solicitan el video donde salen las personas que sacaron los 609 mil dólares de la
CSJ él lo entregaría. (Noticiero CDNN, Canal CDNN)
+El sector magisterial también reclama incremento en el presupuesto de educación para mejorar salarios,
solicitan aumento de 270 córdobas por maestro, así lo manifestó Roger Benito Acevedo, dirigente de
ANDEN. (Multinoticias, Canal 4)


